

"El Mundo Verá la Realidad de Argentina": Gral. Merlo

BUENOS AIRES, 6 de mayo. (AP)—El presidente de la Comisión Organizadora del Campeonato Mundial de Fútbol, general Antonio Merlo, dijo que el torneo será una buena oportunidad para mejorar la imagen argentina en el exterior.

"El mundo entero verá que no nos fusilamos entre nosotros y que no tenemos campos de concentración en las calles", expresó Merlo, jefe del Ente Autárquico Mundial '78 (EAM '78) añadiendo que la organización del mundial contó con el

apoyo del actual gobierno militar que derrocó a la ex presidenta Isabel Perón en marzo de 1976.

Agregó que la organización del campeonato, que había sido iniciada bajo el peronismo, prosiguió sin pausas "porque los estudios revelaron que era factible y conveniente que el mundial se jugase aquí".

"Argentina sufría, después de marzo de 1976, especialmente en Europa Occidental, una campaña de desprestigio aprovechando la hipersensibilización de esos países contra las fuerzas armadas, donde las relaciones siempre con Hitler, y decir Hitler es decir fusilamientos y campos de concentración".

Aseguró luego que esa presunta campaña solamente en los medios escritos, demandaba mayores inversiones que el presupuesto de un año de todo el Estado argentino, "por lo que nunca podía ser contrarrestada por el mismo método".

Varios órganos de prensa en el exterior han vertido críticas contra el gobierno militar argentino, por una aparente violación a los derechos humanos en este país.

"El mejor método de hacer nuestra propaganda", dijo Merlo, "es dejar que vengán periodistas y hagan sus propios mensajes, que siempre van a ser más válidos que los mensajes que pudiéramos enviar a través de revistas con fotos de gauchos felices".

Se estima que unos 5.000 periodistas arribarán al país para la cobertura del mundial, de los 7.000 que se han anotado en las oficinas de acreditación del EAM '78.

UNO MAS UNO

Argentina aplica la receta del FMI pero no cede el ritmo inflacionario

Luis Carlino

BUENOS AIRES, 6 de mayo (Latin). — El ministro de Economía José Martínez de Hoz anunciará la semana próxima nuevas medidas antinflacionarias, frente a un alza de los precios al consumidor que habría alcanzado entre el 11 y el 12 por ciento en el mes de abril.

Fuentes allegadas al Ministerio indicaron que las cifras del mes pasado — que llevarían a cerca del 45 por ciento el incremento para el primer cuatrimestre — serían anunciadas el lunes, tras lo cual el titular de la cartera pronunciaría un mensaje a todo el país para explicar el rebrote inflacionario y las nuevas medidas previstas.

El índice de precios al consumidor que en febrero había crecido en un 6,2 por ciento frente a un 13,4 del mes anterior, experimentó en marzo un aumento del 9,5 por ciento, atribuido por las autoridades a una alza en los precios internacionales de los cereales y a la actitud "irresponsable" de empresarios que respondieron con aumentos de precios a un leve repunte de las alcaídas ventas.

Con la situación deficitaria del fisco virtualmente eliminada, el consumo reducido y bajos salarios, el debate se ha centrado cada vez más en la propia acción inflacionaria del Estado que ha saneado su presupuesto mediante aumentos periódicos de tarifas.

El sistema adoptado, la "indexación", establece incrementos automáticos de tarifas

cuando el índice de precios mayoristas supera el cinco por ciento.

"Existe un desconcierto de tipo intelectual. La gente no entiende por qué continúa el proceso inflacionario, pese a que no hay exceso de consumo, ni emisión exagerada, ni aumentos salariales apabullantes", reconoce el jefe de asesores del ministro de Economía, Luis García Martínez.

En declaraciones publicadas hoy aquí, el funcionario calificó al problema de la indexación de "paradójico".

"Por este camino, se cura la inflación de demanda, es decir la generada por emisión del Banco Central, pero por otro lado se crea inflación de costos", agregó.

Sin embargo, Martínez de Hoz no parece dispuesto a descartar por completo el sistema.

"La idea general es reducir el ritmo de los ajustes tarifarios pero sin eliminarlos porque esto crearía otro tipo de problemas", precisó García Martínez.

Los aumentos podrían disponerse con menor frecuencia o en porcentajes más reducidos.

Fuentes informadas estimaron que Martínez de Hoz, en su mensaje de la semana próxima, instaría a los empresarios a "desindexarse mentalmente", esto es, abandonar la práctica de ajustar los precios en prevención de futuros aumentos de la inflación.